

PORTADA / ACTUALIDAD

Ecopetrol inauguró filial en Houston como parte de su estrategia de internacionalización

Forbes Staff | abril 2, 2024 @ 6:04:00 am



Julio Herrera, Laura Contreras, Ricardo Roa Barragan, y Felipe Trujillo.

f Desde su apertura, en el tercer trimestre del año pasado, ha logrado comercializar un promedio mensual de 4 millones 600 mil barriles de productos.

in El Grupo Ecopetrol inauguró las oficinas de su filial Ecopetrol US Trading en Houston, Texas, que es considerada la capital de la industria de los hidrocarburos a nivel mundial.

➔ El inicio de la operación de Ecopetrol US Trading parte de la estrategia de internacionalización del Grupo Ecopetrol, junto con las oficinas de Bogotá y Singapur.

Desde su apertura, en el tercer trimestre de 2023, ha logrado comercializar un promedio mensual de 4 millones 600 mil barriles de productos.

La nueva filial busca contribuir con los objetivos de la transición energética a través de iniciativas en el mercado petroquímico estadounidense que es clave para el Grupo Ecopetrol.

“Ecopetrol US Trading es un pilar fundamental dentro de nuestra estrategia de internacionalización. Al estar ubicada en Houston, tenemos la posibilidad de estar más cerca al mercado y los clientes, para continuar comercializando productos y petroquímicos propios, así como para seguir consolidando la presencia en el mercado estadounidense”, dijo Felipe Trujillo, vicepresidente Comercial y de Mercadeo de Ecopetrol.

Con esta nueva filial, el Grupo Ecopetrol busca posicionarse en el mercado, con un mayor volumen de productos y petroquímicos comercializados durante los próximos años.

Lo más visto

1. **Magnate salvadoreño Carlos Calleja Hakker es el nuevo presidente de Grupo Éxito**
2. **Luis Carlos Sarmiento Angulo diseñó durante varios años su plan de retiro**
3. **Johana Bahamón y Fundación Acción Interna llegaron a Naciones Unidas para exponer su trabajo en cárceles colombianas**
4. **Tesla llegaría a Colombia, el fabricante de autos ya está buscando personal en el país**
5. **Cinnabon, la cadena de rollos de canela, regresa a Colombia con un nuevo franquiciado**

Más de Actualidad

abril 2, 2024

Gobierno intervino EPS Sanitas “para evitar el colapso al que se dirigía”

La medida fue criticada por los ex ministros Alejandro Gaviria y José Antonio Ocampo, quienes advirtieron el riesgo de un...

Por **Forbes Staff**



Relacionados



La Superintendencia de Salud anunciará la intervención de la EPS Sanitas



El club de los US\$100.000 millones: estas son las 14 personas que tienen fortunas de 12 cifras



Tesla cae hasta un 6% en Wall Street tras una caída en sus entregas de vehículos



Microsoft está desarrollando un agente animado con inteligencia artificial para...

Recomendados



Actualidad
Derrumbe de puente en Baltimore causa demoras en el tránsito entre Washington y Nueva York



Actualidad
En solo 10 meses EE. UU. ha expulsado a más de medio millón de migrantes



Tecnología
Estados Unidos da un paso importante hacia la prohibición de TikTok



Actualidad
Donald Trump solicita a Joe Biden debates televisados "por el bien" de EE. UU.

Lo Último

Forbes Women



Nataly Nusbaumer, la colombiana que está rompiendo estereotipos en el Real Estate de Estados Unidos
Por **Forbes Advertorial**



El artista colombiano Joaquín Restrepo expone en el Real Círculo Artístico en Barcelona
Por **Forbes Staff**



China Xiaomi se dispara un 16% en bolsa tras lanzamiento de su primer auto eléctrico
Por **Forbes Staff**



Trabajo en equipo, la clave del éxito de la certificación Edge
Por **Forbes Advertorial**

Editors' Picks



Luis Carlos Sarmiento Angulo diseñó durante varios años su plan de retiro
Por **Lina Vargas Vega**

También te puede interesar

- Tesla llegaría a Colombia, el fabricante de autos ya está buscando personal en el país
- Una mujer poderosa llega a liderar el Grupo Aval
- Grupo Colombina alcanzó ventas por 3,3 billones de pesos durante el 2023 y creció 14%
- Por qué ascender ya no es la ambición de los empleados y la versatilidad es su nueva cúspide
- Luis Carlos Sarmiento Angulo se retira de la Junta Directiva del Grupo Aval

